

BERITA TERBARU

Sahabat Iksan Bentuk Tim Kerja Dukung Iksan Baharudin Calon Bupati Morowali Periode 2024-2029

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 24, 2024 - 13:32



Sahabat Iksan Siap Dukung Iksan Bahrudin Calon Bupati Morowali Periode 2024-2029

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Masyarakat Morowali perwakilan dari setiap kecamatan maupun simpatisan yang tergabung dalam tim 'Sahabat Iksan' mengadakan rapat pembentukan tim kerja mendukung Iksan Bahrudin Abdul Rauf untuk maju sebagai calon Bupati Morowali periode 2024-2029. Pembentukan Tim Kerja Sahabat Iksan itu dilaksanakan di Hotel Agung Kota

Kendari, Sulawesi Tenggara, Jum'at (23/02/2024).

Hal ini merupakan sebuah peristiwa bersejarah bagi Kabupaten Morowali, bersatu mendukung Iksan Bahrudin Abdul Rauf untuk maju di Pilkada serentak 2024 sebagai calon Bupati Morowali yang berwawasan kemajuan untuk membangun Bumi Tepeasa Moroso.

Pada kesempatan itu, Iksan Bahrudin Abdul Rauf dihadapan Sahabat Iksan menyatakan dengan resmi siap maju sebagai calon Bupati Morowali untuk membangun daerah yang lebih baik lagi kedepannya.

"Saya sebagai putra daerah Morowali menyatakan siap maju sebagai calon Bupati Morowali dengan niatan dan tekad untuk membangun daerah yang kita cintai bersama agar lebih baik lagi dan lebih maju kedepannya," ucap Iksan Bahrudin dihadapan para tim Sahabat Iksan.

Pernyataan tersebut mencerminkan komitmen yang kuat dari calon Bupati potensial, serta mendapat sambutan positif dari Sahabat Iksan maupun simpatisan yang hadir. Dengan demikian, langkah ini menjadi tonggak bersejarah dalam perjalanan politik Morowali, menuju pemilihan kepemimpinan yang terencana untuk periode mendatang.

Iksan Bahrudin Abdul Rauf pengusaha sukses dari Bahodopi itu memang sangat layak memimpin Morowali lima tahun kedepan, didukung dengan segudang pengalaman yang dimiliki diberbagai bidang ditambah kedekatannya dengan masyarakat tanpa sekat serta bersahaja bagi siapa saja.

"Beliau itu pengusaha sukses, punya latar belakang mumpuni tak perlu diragukan lagi sangat layak memimpin Morowali lima tahun kedepan. Itulah sehingga kami dalam Tim Sahabat Iksan maupun simpatisan mendukung penuh langkah beliau (Iksan Bahrudin) maju sebagai Calon Bupati Morowali periode 2024-2029," pungkas Sahabat Iksan.

(PATAR JS)